

Mit einem „STOCK HEIL!“, startete am 25. September 2021 die kleine, aber feine Gruppe zum diesjährigen Stockschützenausflug.

Um 9:00 Uhr ging es zu Fuß vom Vereinshaus zuerst auf ein Frühstück ins Gasthaus Zmug. Bei Kaffee und Speis wurden auch die letzten Unausgeschlafenen munter.

Kurz nach 10:00 Uhr startete dann die Fahrt mit Fellner Busreisen zur Karlhütte am Hengstpaß. Dort angekommen, bat uns der Wirt auf eine „Willkommensrunde“ auf seine Terrasse. Danach ging es auf den Rundwanderweg „Auf der Alm“, über die Puglalm, Lausserbauernalm, Rot-Kreuz-Kapelle zurück zur Karlhütte – kleine Pausen wurden natürlich bei den Labstellen gemacht 😊.

Das Mittagessen gab es im gemütlichen Gastgarten der Karlhütte – köstliche Küche und einen Besuch allemal wert.

Mit einigen lustigen Kegelrunden im Gasthaus Lettner wurde der Stockschützenausflug beendet.

Vielleicht sind im nächsten Jahr wieder mehr Mitglieder beim Ausflug dabei – es zählt sich auf alle Fälle aus. 👍

Liebe Grüße und ein „STOCK HEIL!“,  
die Aschbacher Stockschützen